

El PROYECTO MUNDO CUIDADOS, impulsado por el Gobierno regional, es reconocido en los Premios del V Foro Nacional del Fondo Social Europeo



Este proyecto de Castilla-La Mancha ha sido uno de los elegidos a nivel nacional, entre más de 50 propuestas presentadas por todas las comunidades autónomas para los premios otorgados encuadrados en tres categorías temáticas: Inclusión Social y Lucha contra la Pobreza; Innovación Social; y Sostenibilidad y Calidad en el Empleo; siendo esta última la categoría en la que ha recibido el reconocimiento.

En los ganadores de las otras dos categorías, también hay sabor castellanomanchego pues en la categoría de Inclusión Social y Lucha contra la Pobreza el premio ha sido para Insola (Proyecto Hombre) que opera en Guadalajara y Cuenca entre otros muchos lugares de España, y en la de Innovación Social el ganador ha sido Puedes con ESO (YMCA), con importantes inserciones laborales en la empresa TDN en Toledo.

Patricia Franco ha destacado la inclusión, la innovación, el bienestar social y el impacto positivo del **proyecto de Mundo Cuidados** con el apoyo del Gobierno regional, **en el marco del Programa FSE+ 2021-2027 de Castilla-La Mancha** de apoyo a la creación y al empleo en cooperativas y sociedades laborales que desarrolla la Consejería de Economía, Empresas y Empleo.

[Leer más](#)

Castilla-La Mancha reivindica una política de cohesión que incluya fondos específicos para los territorios afectados por la despoblación

Tal y como ha explicado el vicepresidente primero, esto permitiría que las regiones más rurales y con problemas de despoblación no tengan que competir en la atracción de fondos estructurales frente a las zonas urbanas.

Asimismo, ha apuntado a la despoblación como un problema con incidencia en toda Europa, por lo que ha apostado por respuestas “transversales y globales”, como la “creación de una estrategia europea específica contra la despoblación, que cuente con presupuesto específico y medidas fiscales diferenciadas”.



[Leer más](#)

García-Page avanza la inminente contratación de “430 nuevos docentes” para su incorporación al Plan de Éxito Educativo de Castilla-La Mancha



El presidente castellanomanchego ha garantizado que la Comunidad Autónoma seguirá contando con “un plan de instalaciones deportivas en los centros educativos, de reformas y de acompañamiento”, en especial para zonas en expansión como es el caso del Corredor del Henares.

Asimismo, Emiliano García-Page ha recordado que presentará “un ambicioso plan de promoción de vivienda” con especial atención al “régimen cooperativo” ya que “el día de mañana no va a haber tanto un problema de empleo como que los trabajadores encuentren vivienda para residir”, ha reflexionado.

[Leer más](#)

Breves

El Gobierno regional financiará 38 proyectos de investigación en zonas despobladas destinando un presupuesto de más de tres millones de euros

[Leer más](#)

La buena gestión de fondos europeos en Castilla-La Mancha permite que 40.000 personas se beneficien de las ayudas a rehabilitación de viviendas

[Leer más](#)

El Gobierno regional recuerda que sigue abierta la inscripción para la nueva Lanzadera de Empleo de Puertollano, que comienza en abril.

[Leer más](#)

El Gobierno de Castilla-La Mancha inaugura la reforma del centro de mayores de Valdepeñas con una inversión de 673.000 euros

[Leer más](#)

El Gobierno regional adelanta al mes de enero la convocatoria de subvenciones para Entidades Locales dotada con casi 17 millones de euros

[Leer más](#)

El Gobierno de Castilla-La Mancha avanza en la construcción de seis centros de mayores y una vivienda tutelada en Albacete en colaboración con los ayuntamientos

Se trata de seis centros de mayores y una vivienda que se impulsan desde el Gobierno regional, con una inversión que supera el millón de euros de Fondos Europeos a través Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del total de los 5,3 millones de euros que se van a invertir en casi una treintena de proyectos en toda Castilla-La Mancha.



[Leer más](#)

El Gobierno regional ha duplicado el apoyo directo a los Centros Especiales de Empleo, pasando de 10 millones de euros a 22,5 millones



El vicepresidente primero, José Luis Martínez Guijarro, ha explicado que este apoyo beneficia a cerca de 5.000 personas con discapacidad que trabajan en estos centros en la región.

El vicepresidente ha insistido en que la discapacidad es “un área prioritaria para este Gobierno” que ha destinado, este 2024 el presupuesto más alto de la historia de la Comunidad Autónoma para la atención de las personas con discapacidad y que permite

atender, diariamente, a más de 14.400 personas con discapacidad y sus familias.

[Leer más](#)

Castilla-La Mancha es referente en desarrollo sostenible gracias a sus políticas de transición energética y economía circular

La consejera de Desarrollo Sostenible, Mercedes Gómez, ha destacado que, gracias a la implantación de un modelo energético basado en el desarrollo de las energías renovables, “más económico, eficiente y menos contaminante; sólo en 2023 hemos logrado movilizar una inversión en Castilla-La Mancha de más de 1.000 millones de euros, generando más de 4.000 puestos de trabajo”.

Gómez también ha recordado que en este mes de marzo se cumplen tres años de la aprobación de la Estrategia de Economía Circular de Castilla-La Mancha, “para desarrollar nuestra Ley pionera, que ha sido un referente nacional”.



[Leer más](#)

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha movilizado más de 131 millones de euros en ayudas directas a más de 58.000 autónomos de la región desde 2015



La consejera de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco, ha destacado el compromiso del Ejecutivo autonómico en el apoyo al empleo por cuenta propia, señalando que un tercio del total de las ayudas, más de 45 millones de euros, han ido dirigidos a apoyar el inicio y la consolidación de actividad de los autónomos.

En el debate en las Cortes regionales, Patricia Franco ha avanzado que la próxima convocatoria de ayudas al inicio y consolidación de actividad de autónomos contará con una inversión de 12,3 millones de euros y que la Estrategia de Impulso al Trabajo Autónomo ha llegado al ecuador de su vigencia habiendo superado ya en un 16 por ciento el presupuesto inicial previsto para los cuatro años.

[Leer más](#)

Líneas de ayuda

Extracto de 14/02/2024, de la Universidad de Castilla-La Mancha, de la corrección errores de la de Resolución de 25/01/2024, por la que se establece la convocatoria para la **concesión de ayudas destinadas a la realización de planes para la generación de transferencia y proyectos de transferencia colaborativa**, cofinanciadas en un 85 % por el FEDER, mediante la presentación de expresiones de interés para el año 2024.

[Ver normativa](#)

Orden 11/2024, de 26 de enero, de la Consejería de Economía, Empresas y Empleo, por la que se modifica la Orden 176/2023, de 17 de octubre, por la que se regulan las bases para la **concesión de subvenciones para la puesta en marcha del Programa de Apoyo Activo al Empleo** y se efectúa la convocatoria para 2023.

[Ver normativa](#)

Extracto de la Resolución de 25/01/2024, de la Universidad de Castilla-La Mancha, por la que se establece la convocatoria para la **concesión de ayudas destinadas a la realización de Planes para la Generación de Transferencia y Proyectos de Transferencia Colaborativa**, cofinanciadas en un 85 % por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional, mediante la presentación de expresiones de interés para el año 2024.

[Ver normativa](#)

Orden 3/2024, de 17 de enero, de la Consejería de Educación, Cultura y Deportes, por la que se **modifica la Orden 96/2023**, de 5 de mayo, por la que se aprueban **bases reguladoras** para la **concesión de ayudas de formación al alumnado que participe en el Plan de Garantía Juvenil** en cualquiera de las enseñanzas de la **oferta educativa específica** de la Consejería de Educación, Cultura y Deportes.

[Ver normativa](#)

El Gobierno regional trabaja para apalancar fondos FEDER destinados a 41 proyectos empresariales con una inversión de 1.150 millones de euros



La consejera de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco, ha destacado el compromiso del Ejecutivo autonómico en el apoyo a la inversión empresarial, trabajando para la captación de Incentivos Regionales y a través de la nueva edición del Plan Adelante, que ha dado apoyo a más de 30.000 empresas en su última edición y que destinará cerca de 400 millones de euros al tejido empresarial hasta 2027.

Patricia Franco ha señalado la sostenibilidad, la digitalización y la vertebración territorial como grandes desafíos que afrontar en el crecimiento económico, así como el reto de garantizar la formación de mano de obra para encajar la oferta y la demanda en el mercado de trabajo y ha valorado que la inversión en innovación por parte de las empresas regionales ha crecido un 120 por ciento desde 2015, más del doble que en el conjunto del país.

[Leer más](#)

El Gobierno de Castilla-La Mancha adjudica la compra de un PET-RM por un importe de más de 7,6 millones de euros

Castilla-La Mancha se sitúa entre las pocas comunidades autónomas que contarán dentro de su sistema sanitario público con un equipo de estas características, ampliando su arsenal terapéutico para la detección y tratamiento de patologías, especialmente, las oncológicas.



Este equipo integra en una única exploración la tomografía por emisión de positrones (PET) y la resonancia magnética (RM), las dos herramientas de diagnóstico por imagen más avanzadas que existen hoy en día.

[Leer más](#)

El Gobierno regional destina casi nueve millones de euros a actuaciones de mejora en 364 centros educativos de la Comunidad Autónoma



El consejero de Educación, Cultura y Deportes, Amador Pastor, ha explicado que estas actuaciones están dirigidas a la mejora y al equipamiento de escuelas de arte y conservatorios; mejoras del confort térmico; actuaciones de Reforma, Ampliación y Mejora (RAM); actuaciones de mejora y equipamiento en Centros de Educación Especial y para la nueva sede del Centro de Formación del Profesorado.

El IESO 'El Lago' está formado por doce unidades además de servicios complementarios y gimnasio con un presupuesto de casi cinco millones de euros, financiados con fondos FEDER, con una superficie total construida de 3.392 metros cuadrados y que ha tenido un plazo de ejecución de aproximadamente trece meses.

[Leer más](#)

Resolución de 16/01/2024, de la Consejería de Educación, Cultura y Deportes, por la que se conceden ayudas cofinanciadas por el FSE+, a los centros docentes privados concertados de Castilla-La Mancha para desarrollar los **Programas Prepara-T+ y Titula-S+**, integrados en el VI Plan de Éxito Educativo y Prevención del Abandono Escolar Temprano en Castilla-La Mancha para el **curso escolar 2023-2024**.

[Ver normativa](#)

Resolución de 20/12/2023, de la Universidad de Castilla-La Mancha, por la que se establecen las **bases reguladoras** del procedimiento para la concesión de **ayudas destinadas a la realización de planes para la generación de transferencia y proyectos de transferencia colaborativa**, cofinanciadas en un 85 % por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional, mediante la presentación de expresiones de interés.

[Ver normativa](#)

EDITA Y DIRIGE: CONSEJERÍA DE ECONOMÍA, EMPRESAS Y EMPLEO
Avda. Irlanda, 14, 45071 Toledo
fse@jccm.es

CONSEJERÍA DE HACIENDA Y ADMINISTRACIONES PÚBLICAS
C/ Real, 15, 45071 Toledo
feder@jccm.es

Para más información sobre Fondos Estructurales en Castilla-La Mancha haz clic [aquí](#)